
Relatório semanal de atividades 
Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 0 a 15 de setembro de 2019. 
 

 

Participei da Santa Missa da 
Igreja Católica do Rito 
Ucraniano e, em homenagem 
aos 60 anos da Paróquia 
Santíssima Trindade de Campo 
Mourão, fiz a entrega de Moção 
de Congratulações pelos 
serviços prestados a 
comunidade ucraniana e à 
população em geral. 

 

 

 

Na Igreja Ucraniana, do 
lançamento do livro da senhora 
Maria Melniski, intitulado "A 
Saga da Imigração Ucraniana", 
em Campo Mourão e Região. 

 

 

 
 

Visitei as obras de reformas na 
Escola Municipal Parigot de 
Souza, na Vila Teixeira. 
Infelizmente, a execução não 
segue o cronograma 
inicialmente previsto, o que já 
obrigou a administração a 
prorrogar o prazo de 
conclusão. 

 

https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.2516282325082394/2516281205082506/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARAQhsRixYPDnAUARgkuai1o4cSwbtR7NQGS-_jzuNzWT7lZHL3bDoSUX2SEieJf5Kjr8yqhjSpQWl5x&__xts__%5B0%5D=68.ARDfbIpubPmaERm_jBun2ugL-5pk_iqrNsdSKk8NVo-jhv9akeXa11BznFlcojkeCIUFRHMaT7Tk0fHmzEBsFmdcFu1dS0DGUKJ2wPPSccODw8KPNcY0rMxcMqoTUj4woYKKAo07YlyAW1c9TY567x9up8tFqOJiXh4R5Oz8W-bVy-ZmZsUebagaXGiQ3KJTeK9wdKIQz4zJEsXffhc5xvwMGiXiALZ58aI2o3ur9XAnJfYcKlBDjYEDVa92jRGTPXOnDYIoAdpOgY2ucKqTUrWetcJF3-sJiwrWsogjkbfBGN9Kj3-MhhcnxOUFpnYKNQEtn5vUM2g9Ltr53yscp3YIfw
https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.2516282325082394/2516281205082506/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARAQhsRixYPDnAUARgkuai1o4cSwbtR7NQGS-_jzuNzWT7lZHL3bDoSUX2SEieJf5Kjr8yqhjSpQWl5x&__xts__%5B0%5D=68.ARDfbIpubPmaERm_jBun2ugL-5pk_iqrNsdSKk8NVo-jhv9akeXa11BznFlcojkeCIUFRHMaT7Tk0fHmzEBsFmdcFu1dS0DGUKJ2wPPSccODw8KPNcY0rMxcMqoTUj4woYKKAo07YlyAW1c9TY567x9up8tFqOJiXh4R5Oz8W-bVy-ZmZsUebagaXGiQ3KJTeK9wdKIQz4zJEsXffhc5xvwMGiXiALZ58aI2o3ur9XAnJfYcKlBDjYEDVa92jRGTPXOnDYIoAdpOgY2ucKqTUrWetcJF3-sJiwrWsogjkbfBGN9Kj3-MhhcnxOUFpnYKNQEtn5vUM2g9Ltr53yscp3YIfw


Participei da abertura da 
Semana de Saúde Mental e 
Qualidade de Vida da UTFPr, 
Campus de Campo Mourão. A 
palestra, nesta noite, foi com o 
Psicólogo Coordenador do 
Curso de Psicologia da 
Unicampo, Paulo Ricci, com o 
tema "Acorda Estudante, a 
Sociedade Precisa de Você".  
 

 
Estive na Escola Municipal 
Ethanil Bento de Assis, 
localizada no Jardim Santa 
Cruz. Juntamente com chefe  da 
Secretaria de Obras, Julio Cesar,  
fomos atender um pedido da 
Diretora Alzira, em vista das 
comemorações do 
cinquentenário da Escola, que 
será comemorado em 5 de 
outubro próximo.  

 
 

Visitei a Escola Municipal 
Florestan Fernandes - CAIC. 
Conversei com a direção da 
escola, professores e 
funcionárias. Na oportunidade 
está sendo apresentado no 
ginásio de esportes uma peça 
de teatro intitulada "Tem 
palhaço que desperdiça água". 
Parceria da escola com a 
SANEPAR. 

 
 
Na Escola Municipal Bento 
Mossurunga, no Jardim 
Copacabana. Fui recebido pela 
Diretora Jaqueline com quem 
falei de vários assuntos da 
escola, em especial sobre a 
reforma que é aguardada com 
ansiedade por todos.  



Visitei o CMEI Menino Jesus 
localizado na Vila Rio Grande. 
Fui recebido pela Diretora 
Maria José com quem 
conversei sobre diversos 
assuntos, em especial sobre a 
necessidade de uma reforma 
no CMEI. Também falei com 
algumas professoras e 
servidoras da merenda escolar. 

 
 

No CMEI Amor Perfeito, no 
Lar Paraná. Fui recebido pela 
Diretora Meire Ferro e sua 
equipe. Conversei com 
professoras e servidoras 
sobre vários assuntos do 
CMEI e da Educação. Assim 
como vários outros 
estabelecimentos de ensino, o 
CMEI necessita de reforma, 
em especial da recuperação 
da cobertura. 

 
 

 
Visitei o chefe do Núcleo Regional da SEAB, 
Engenheiro Agrônomo João Ricardo Barbosa 
Rizardo. Fui tratar sobre convênio entre o 
Município e a Secretária para pavimentação 
poliédrica da estrada Campo Mourão Fazenda 
Boa Esperança, trecho Rio da Várzea até a 
ligação com o trecho já pavimentado.  
 

 
 
Visita na Escola Municipal 
Constantino Lisboa de 
Medeiros, localizado na 
região do DANFERE. Fui 
gentilmente recebido e 
atendido pela servidora 
Janete. Conversei com 
professoras e várias 
servidoras da escola. 



Participei da solenidade 
comemorativa a Semana da 
Pátria, realizada na Escola 
Municipal Eroni Maciel 
Ribas, localizada no Jardim 
Pio XII. Foi gratificante ouvir 
o Hino Nacional sendo 
tocado no saxofone pelo 
aluno Gabriel.  

 
 

 
Abertura dos jogos 
municipais para a integração 
da terceira idade. Evento 
promovido pelo município e 
pelo SESC. 
 
 
 

 
 
No Corpo de Bombeiros, da entrega de duas 
ambulâncias novas, repassadas pelo governo 
federal para o SAMU de Campo Mourão. 
Segundo o presidente do consórcio que 
administra o serviço, está prevista a entrega de 
mais uma ambulância pelo governo do Estado. 
 
 
 
 

 
 

O prefeito Tauillo Tezelli, 
sancionou quatro novos 
projetos de iniciativa dos 
vereadores criando novas 
Leis no Município. De 
minha iniciativa, em 
parceria com o vereador 
Sidnei Jardim, foi 
sancionada a Lei que 
institui o programa de 
apoio a produção artesanal 
de cerveja. 



 

 

Visitando as obras de 
construção da nova Escola 
Gurilândia. Recursos do 
MEC, liberados por 
intervenção do Deputado 
Rubens Bueno. 

 

 

 

Visita a Rua Antônio Bueno 
de Camargo, ao lado do 
Parque do Lago. 

 

 

 

 

 

Visita às obras de reforma 
da Escola Municipal Parigot 
de Souza, na Vila Teixeira. 

 

 

 

 

No Colégio Estadual Marechal Rondon, onde 
fui recebido pela Diretora Rita de Cássia. 
Visitamos dependências da Escola, em especial 
a passarela coberta recentemente construída. 
Conversamos de diversos assuntos entre eles à 
instituição do Colégio Cívico Militar, que tem 
nosso apoio e sobre a construção da Biblioteca.  

 

 



 

 

Assinatura pelo prefeito 
Tauillo Tezelli, do contrato 
e emissão da ordem de 
serviços para a conclusão 
das obras do CMEI 
Pequenos Passos no Jardim 
Avelino Piacentini e do 
CMEI Mundo Encantado no 
Jardim Flora I. 

 

 

 

 

 

Em reunião com o Deputado Douglas Fabrício, 
em seu escritório de Campo Mourão, para 
tratar de alguns assuntos de interesse de 
nossa cidade. 

 

 

 

Estive na CODUSA, 
tratando com o Diretor 
Ricardo sobre 
recuperação de algumas 
vias e, também, na 
Secretaria de Meio 
Ambiente, com o servidor 
Emerson da fiscalização 
ambiental e com o 
Secretário Franco, para 
tratar de alguns 
problemas de resíduos 
sólidos e de arborização 
urbana. 

 



Sessão da Câmara 
Municipal dia 10. 
Aprovamos o PLC 19, que 
trata da expansão do 
Perímetro Urbano de 
Campo Mourão. Está Lei 
vai propiciar novos 

empreendimentos 
imobiliários em Campo 
Mourão. 

 

Evento na Câmara 
Municipal de Maringá com 
a presença da senhora 
Berenice Piana, 
protagonista da Lei Federal 
que trata dos direitos dos 
autistas no Brasil. Contou 
sua luta como mãe e as 
suas batalhas no Congresso 
Nacional para aprovação da 
Lei.  
 
 
 
A Unidade de Pronto 
Atendimento - UPA de 
Campo Mourão, foi 
inaugurada pelo Prefeito 
Tauillo Tezelli. O início de 
atendimento ocorre nesta 
sexta-feira (13 ) às 7 da 
manhã. 
 
 

 
Primeira visita a UPA. 
Com o prefeito Tauillo Tezelli e o Secretário 
Sérgio, fiz, no início da manhã desta sexta (13), 
minha primeira visita a UPA - Unidade de 
Pronto Atendimento de Campo Mourão. Fui 
presenciar a chegada dos primeiros usuários e 
desejar sucesso aos funcionários e equipe 
profissional neste novo espaço de atendimento 
a saúde dos mourãoenses. 



 
 
Participei do evento de 
posse.  O prefeito Tauillo 
Tezelli se licenciou do 
cargo por 30 dias, com isto, 
o vice-prefeito Beto 
Voidelo assumiu o 
comando do poder 
executivo.  
 

 

 

 
Tive a honra de receber no gabinete o 
empresário Ivo Renisz, proprietário da 
indústria de chocolates Reivo's Grimm, 
localizada no Jardim Albuquerque. Veio 
trazer um convite para a inauguração da loja 
da fábrica, localizada na Av. Irmãos 1515, 
que ocorrerá no próximo dia 21, às 9 horas. 
Meu desejo é de muito sucesso e 
prosperidade. 
 

 
 
 
 

Em companhia com o deputado 
Federal Rubens Bueno, o 
diretor e equipe da UNESPAR 
Campo Mourão vistamos as 
obras de um novo bloco, para 
laboratórios, biblioteca e salas 
de aulas no Campus Campo 
Mourão.  
 
 
 

 
 
 
 
 
 



 
 
Participei na Praça São José, de 
evento da campanha setembro 
AMARELO, de conscientização 
para a prevenção ao suicídio. 
Durante este mês, diversas 
atividades estão sendo 
realizadas pela Secretaria de 
Saúde, com apoio de muitas 
entidades e instituições de 
ensino, visando chamar 
atenção ao problema do 
suicídio. 

 

 

 

Costelão de São José. 

Neste dia 15 de setembro, 
aconteceu o 32° Costelão de 
São José organizado pelo 
Movimento Serra e Paróquia 
São José de Campo Mourão. 
 

 

 

 

 

 

 

 


